

PEMDES

Lawatan Perdana Danrem 083/Bdj Ke Kodim 0i820/Probolinggo

Achmad Sarjono - PROBOLINGGO.PEMDES.WEB.ID

Oct 12, 2023 - 15:29



PROBOLINGGO, - Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, didampingi Ibu Ketua Persit KCK Koorcab Rem 083 Ny. Alda Jamaludin Beserta rombongan melaksanakan Kunjungan Kerja ke Kodim 0820/Probolinggo Jl. Panglima Sudirman Kel. Kebonsari Kulon Kec. Mayangan Kota Probolinggo, Kamis (12/10/2023).

Setibanya di Kodim 0820/Probolinggo, Danrem 083/Bdj disambut oleh Dandim 0820/Probolinggo Letkol Arm Heri Budiasto., S.I.P., M.H., M.Tr.(Han) didampingi Ketua Persit Kartika Candra Kirana Cab. XXXIV Kodim 0820/Probolinggo dan Forkopimda Kab dan Kota Probolinggo.

Kegiatan Pengarahan Danrem 083/Bdj yang diikuti oleh Prajurit, Persit dan PNS Kodim 0820/Probolinggo, disiarkan secara live streaming melalui Zoom kepada

segenap jajaran Koramil Kodim 0820/Probolinggo.

Dalam pengarahannya Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H, menyapaikan, Ucapan terimakasih kepada seluruh anggota Kodim 0820/Probolinggo atas sambutan yang telah diberikan,

"Saya bangga atas semangat yang telah ditunjukkan baik Prajurit, PNS maupun ibu-ibu Persitnya", ujarnya.

Lebih lanjut, Masih banyak dijumpai ditempat lain para anggota yang telah kehilangan semangatnya dalam bekerja, hal tersebut ditandai dengan maraknya pelanggaran yang dilakukan oknum prajurit, jelasnya.

Saya mengingatkan kepada seluruh Prajurit agar senantiasa bersyukur atas apa yang diperoleh saat ini, tidak mudah untuk menjadi Prajurit. Hindari pelanggaran dan saya menghimbau kepada seluruh Prajurit agar fokus kepada keluarga, bina dengan baik anak-anak kalian yang mempunyai cita-cita untuk meneruskan perjuangan kalian di TNI, ujar Danrem.

Pelaksanaan Program Kerja Satuan harus dilaksanakan dengan maksimal, termasuk kegiatan Non Program. Kegiatan Non Program yang harus dilaksanakan sesuai Kebijakan Kasad dan Pangdam, misalnya Stunting, TNI Manunggal Air, Babinsa masuk dapur kegiatan tersebut harus berjalan dengan baik, karena sesuai dengan pengaplikasian 8 Wajib TNI dan perintah harian KASAD. "saya berpesan kepada seluruh prajurit agar dalam melaksanakan tugas, selalu berbuat baik kepada masyarakat, kerjakan tugas dengan ikhlas, namun tetap menjaga kehormatan dan nama baik TNI".

Di akhir arahan Danrem menekankan kepada seluruh Prajurit agar tetap menjaga Netralitas TNI pada Pemilu 2024, "TNI harus Netral dan tidak memihak siapapun/partai manapun dalam Pemilu mendatang" tutup Danrem. (Penrem 083/Bdj)